

桃咲く里

佐久市立平根小学校
学校だより10月号
令和5年10月24日
文責：教頭 原 武尚



学びの10月

10月は、各学年、様々な学びの機会がありました。10月4日（水）には、教育課程研究協議会算数科の会場校として5年生が「台形の面積を求める公式を導き出す」授業を公開し、およそ60名もの先生方が参観に訪れました。これまで積み重ねてきた普段の授業の延長を見ていただいたのですが、授業研究会や感想用紙からは、子どもたちが主体的に学習に向かう姿へのあたたかいコメントをたくさんいただきました。この後も、他のいくつかの学級で授業実践を公開し、子どもたちにしっかりと力が付く授業づくりに取り組んで参ります。



この他にも、1年生と2年生は生活科で平尾山へ複数回足を運び、「地域の山」に親しみ、そのよさを体感しました。3年生は社会科の学習で桃農家さんの畑に足繁く通ってきましたが、今度は「ナナース」へ見学に行ってきました。レジ打ち体験やバックヤードにもいらいただき、お店屋さんの努力や工夫に迫ってきました。4年生は、社会科の「地域をひらいた人々」の学習の延長から、自分たちに身近な「平根発電所」の見学をしたり、建設に尽力された方のお孫さんに出前授業をしていただきました。また、長野市見学にも行き、長野県の政治・経済・文化の中心地を見学してきました。5年生は、地域の方にご協力をいただきながら稲刈りをしました。田を通じてフナや米作りだけではなく、地域の方との触れ合いも体験してきました。6年生は修学旅行へ行ってきました。国会議事堂見学や江戸切子体験などを通して、これまで社会などで学習してきた政治や伝統工業を体感すると共に、3年生の佐久市見学から始まった社会見学の目を国へと広げてきました。

このように、10月は各学年が精力的に活動の場を広げ、様々な学習を通して学んできました。



1、2年生、生活科で平尾山へ何度も行って、地域の山に親しんできました。



3年生、ナナース見学に行きました。



4年生、平根発電所見学に行きました。



5年生、
稲刈りを
しました。



6年生、修学旅行、切子体験の様子。

平根小学校創立150周年記念式典・150周年記念音楽会

11月10日（金）に、本校体育館にて、平根小学校創立150周年記念式典と、150周年記念音楽会が行われます。8：45から行われる第1部の式典では、各学級の子どもたちによる平根小学校区に係わる学習の発表があったり、10：45から行われる第2部の音楽会では、会場にいる皆さんでの全体合唱「翼をください」を歌ったりします。是非、保護者の皆様、地域の皆様、学校へお越しいただけますようお願いいたします。

当日は天気が良いそうですので、校庭を駐車場として解放いたしますが、駐められる台数に限りがありますので、できるだけ徒歩にてご来校いただきますようお願いいたします。

保護者の皆様は児童昇降口からお入りいただき、地域の皆様は直接体育館入り口から会場へお入りください。開場時刻は8：20となっております。

保護者の皆様には、体育館に席を用意いたします。地域の皆様には、多目的ホールにて式典や音楽会の様子を中継しますので、多目的ホールでご覧ください。

大勢の方がみえますので下駄箱やスリッパが足りないことが予想されます。来校される際には、上履きと下足を入れる袋をお持ちください。よろしくお願いいたします。